

Bei einem Photowalk in Münster kamen wir auch in den Hafen und auf die schon mal zitierte „dunkle Seite“, die sich aktuell in einem rasanten Wandel befindet. Graffitis von heute müssen morgen nicht mehr da sein, können schon längst durch Baumaßnahmen verschwunden sein – oder tatsächlich wie sonst schon mal an „normalen“ Häusern – einfach entfernt werden. Was jetzt mit den Graffitis aus diesem Beitrag passiert ist, kann ich nicht sagen. Die Bilder sind aus dem Juni 2015 und ich habe das lange nicht mehr verfolgt, wie es den Sprühbildchen geht. Immerhin habe ich die Legalize Blätter schon mal ca. ein Jahr davor aufgenommen.